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洞爺湖町議会令和３年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

２番 

大久保 富士子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ コロナ禍にお

ける町の対応に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子育て支援に

ついて 

 

 

 

 

⑴事業者向け支援策について伺います。 

①人口減少、また感染リスクを避けるために、地

方分散、地方で暮らすことが増えつつありま

す。そこで、町独自の定住対策が重要となって

くると思いますが、町内へ定住し個人で新規に

事業を起ち上げる方に対して、引越しなどの費

用を助成する考えはありませんか。 

②新規に起業する事業者への支援として、チャレ

ンジショップ事業を拡充する考えはありません

か。 

③未だに客足が戻らず経営に困窮している飲食

業の飲の店舗に対し、補助を行う考えはありま

せんか。 

⑵国は３回目のワクチン接種を進めていますが、

町の対応について伺います。 

①第６波への備え、新しい変異株への対策に向け

て３回目のワクチン接種を実施することとなっ

ていますが、町における実施日と実施体制はど

のようになっていますか。 

②前回の接種においては、コールセンターでの不

適切な事務処理が問題となりましたが、今回は

どのような体制で行うこととしていますか。 

⑴子育て世帯への臨時特別給付について伺いま

す。 

①給付対象者数、給付日、申請はどうなっていま

すか。 

⑵コロナ禍で、働く環境が更に厳しい状況となっ

ていますが町による高校生の通学費に対する支

援について伺います。 

①町外に通学している高校生への通学費助成の

内容は。 

②地域を限定せずに通学費の助成を検討してい

きたいとしていたと思いますが、虻田・温泉地

区の助成は。 

① 

 

 

５番 

立 野 広 志 

 

 

 

 

１ 国民健康保険

税率等改正につ

いて 

 

 

⑴国保税の料率改正の諮問内容と、改正による被

保険者の負担増について伺う。 

⑵北海道の「国保の都道府県化」を利用した国保

料(税)値上げ方針について伺う。 

⑶１９歳未満の子どもの均等割、障がい者の均等

割免除について伺う。 

② 
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洞爺湖町議会令和３年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ５番 

立 野 広 志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 介護従事者の

処遇改善と補足

給付対象の大幅

縮小による負担

増の影響につい

て 

３ 繰り返される

誤徴収や規律の

乱れに対する認

識と対応につい

て 

 

 

⑷一部負担金減免制度の「要綱」作成の進捗状況

について伺う。 

⑸資格証の廃止について伺う。 

⑹無料低額診療について伺う。 

⑴介護事業は、今後、どこの自治体でもますます

必要になってきています。介護従事者の処遇改

善を国に求めつつも、それぞれの町としても必

要な支援を行うべきです。 

⑵補足給付対象の大幅縮小による負担増の影響に

ついて 

⑴２０１９年１２月議会において、現状を踏まえ

「職員の人事管理・配置基準」の見直しを求め

た。町長は、「人事評価の面では、今後どうして

いくかというのは、庁舎内部でしっかり検討し

ていかなければならない」と答弁された。 

職員の人事管理、配置基準はどのように見直し

され、実践されてきたのか。 

② 

 

 

 ７番 

千 葉  薫 

 

１ 非違行為の検

証について 

 

 

 

 

 

 

２ 町内清掃につ

いて 

 

 

 

 

 

 

３ 三豊霊園の整

備について 

 

 

⑴何故このような事が行われ続けてきたのか。 

なぜ止められなかったのか。 

⑵公務員という立場に甘えはないのか。町民目線

でみれば処分は大甘のように感じるが。 

⑶ミスとか誤りというのは、今後にも繋がり、反

省や努力によって前向きにもとらえる事もでき

るが、今回の事象は犯罪にも考えられる。 

町のこれからの姿勢を伺う。 

⑴町をきれいにする事は大歓迎だが、参加する方

は限られていて小数のように思うが、どの位の

方が参加しているのか。 

⑵回覧で周知をして、お願いをしているようだが、

広がりがみえないような気がするが。 

⑶基本的には地元の自治会がそれぞれ清掃してい

ると思うが、海浜清掃や歩道の雑草の除去など

はやり方を考えるべきと思うが。 

⑴現在ある駐車場も舗装をした方が良いと思う

が、また造成した上部の墓地の道路も狭く駐車

に困っている。駐車スペースをつくれないか。 

⑵墓の位置によっては湧水で墓に水が入ると聞く

が。 

 

③ 
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洞爺湖町議会令和３年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

８番 

今 野 幸 子 

 

 

 

 

１ 洞爺湖町地球

温暖化対策実行

計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 福祉灯油につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 入江・高砂貝塚

館の冬期間の開

館について 

 

 

⑴公共施設照明のＬＥＤ化導入を始めとして取組

を行っているとありますが、ＬＥＤ化の進みと

現在行われている取り組みは。 

⑵２０３０年には基準年２０１３年度比で何％の

削減目標としているか。また、２０２１年のＣ

Ｏ２排出量はいつ調べるのか。 

⑶目標達成を裏付ける具体策は。 

⑷住民の協力はなくてはならないが、住民への対

策計画は。 

⑸事業者・住民に洞爺湖町の良さを再確認しても

らうための学習会、又プラスチックが及ぼす地

球への影響などの学習会が必要ではないか。 

⑹箱入りの土産品を包装紙で包み、それを紙袋に

入れて渡してくれるなどの、今では当たり前と

なっている過度なサービス提供は多くあるが、

このようなサービスのあり方を町全体で考えて

行く必要があると思うが。 

⑺繊維のリサイクルも缶やビンのように収集して

もらいたい等の声があるが、何か方法はとれな

いでしょうか。 

⑴北海道での暖房は必需品です。コロナ禍で外出

をひかえている人も少なくありません。申請後

何日程で福祉灯油購入助成券が交付されます

か。 

⑵北海道の冬は長く灯油の高値は低所得者にとっ

ては死活問題です。今年のこの高値に対して少

しでも上乗せが必要ではないか。 

⑶生活保護世帯も支給対象世帯に加えるべきでは

ないか。 

⑷この原油の高騰は当町の基幹産業でもある農業

や漁業にも重くのしかかり経営を圧迫している

事から何らかの支援を行うべきではないか。 

⑴せっかく世界遺産となっても何ヶ月も休館して

は薄れてしまう。町民の方々や子ども達はもち

ろんの事、スキー教室等の修学旅行生などに宿

泊地として洞爺湖を選んでもらう１つのメイン

にもなると考える。文化と観光を結びつけるた

めにも休館することなく開けて集客につなげる

べきではないか。 

④ 
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洞爺湖町議会令和３年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ６番 

五十嵐 篤 雄 

 

１ 住み続けられ

るためのまちづ

くりについて 

 

⑴地域医療体制の維持について 

 ①洞爺地区で診療所（歯科）が閉鎖することに

なりました。設置された経緯や目的について。 

 ②現在の業務（経営）状況と閉鎖する原因は。

また、このことにより地域に与える影響は。 

 ③この課題の解決に向けてどのように取組んで

いくのか。 

⑵教育に係わる環境の整備や支援について 

 ①給食センターの今後について検討が進められ

ているが、進捗状況は。また、給食そのもの

について要望がでているようだが対応は。 

 ②学習の意欲を向上させるために行われている

学校外での学習について現況は、学習塾の誘

致などの支援の考えは。 

⑶地域おこし協力隊の方々の役割について 

 ①当町で活動されている協力隊の方々の活動の

状況は。また十分な待遇がなされているのか。 

 ②この制度の目的の一つである町内での定住や

起業の実態は。 

 ③客観的な視点でまちづくりに積極的に係わり

提案、実行してもらうには目的をきちんと示

した上で募集・採用すべきと思うが。 

⑤ 

 

 

９番 

下 道 英 明 

 

１ 健康福祉のま

ちづくり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 質の高い行政

サービスに向け

て 

 

 

⑴今年は東京オリンピック・パラリンピックが開

催されました。オリンピック開催に向け３年前

に改正健康増進法の一部が施行され、受動喫煙

防止の観点から人が集る学校・病院・公共施設

等での敷地内喫煙が原則禁止になりました。町

として、町民の健康を守るための受動喫煙防止

に向けた考え方や取り組みをお伺いします。 

 ①受動喫煙防止対策（たばこ対策）の担当は。 

 ②健康福祉と公共施設の喫煙所撤廃の再確認に

ついて 

 ③改正受動喫煙防止対策について 

⑴昨年１２月会議で質の高い行政サービスの提供に

向けて法令遵守（コンプライアンス）の基本的な

考えを伺った。残念ながらこの数か月において、

たび重なる不祥事が発生した。 

役場の不祥事を防ぐため、あらためて防止策をお

伺いします。 

⑥ 
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洞爺湖町議会令和３年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 １１番 

 板 垣 正 人 

 

 

 

１ ふるさと納税 

について 

 

２ 高齢者ドライ

バーについて 

 

 

３ 縄文文化遺産

について 

 

 

⑴町としてふるさと納税についてこれまでどのよ

うな検討をされてきたのか伺います。 

⑵企業版ふるさと納税について伺います。 

⑴高齢者ドライバーの免許返納の実態を伺いま

す。 

⑵町として今後さまざまな対策が必要と思われる

が町の考えは。 

⑴町民向けに縄文文化を今まで以上に理解してい

ただく為の施策が必要と思われるが町の考え

は。 

⑦ 

 

 

４番 

大 屋  治 

 

１ 洞爺湖観光産

業対策について 

 

 

 

 

２ 第１次産業振

興策について 

 

 

３ ペット対策に

ついて 

 

⑴洞爺湖中島 湖・森の博物館などの地域施設の

利用促進は如何に。 

 ①中島の散策路の整備取り組みについて伺う。 

 ②洞爺湖中島の湖岸の周遊規制について伺う。 

 ③洞爺湖温泉の滞在型観光の取り組みについて

伺う。 

⑴漁業振興、農業振興の取り組みについて 

 ①当町のホタテのへい死被害について伺う。 

 ②後継者対策の取り組みを伺う。 

 ③労働力不足の対策について伺う。 

⑴ペットの飼養管理について 

 ①野良化した犬、猫の取扱いについて伺う。 

 ②ペットの保護（愛護）及び管理の指針を伺う。 

⑧ 

 

１番 

越前谷 邦 夫 

 

１ 洞爺湖町総合

成長戦略につい

て 

 

⑴目に見えないコロナとの戦いが続いている。傷

ついた地域社会から脱却するための成長戦略と

して肝要なことは何か。 

 どんな社会像を描いているか。その課題は。 

⑵地域成長の一環として洞爺地区は極めて魅力の

ある地域である。戦略の手法を伺う。とりわけ

洞青寮の利活用の有り方、いこいの家周辺の外

資系買収計画の進捗状況とその課題は。 

⑶洞爺湖観光もコロナによって大きく傷ついた。

軌道に乗せるべき方策と洞爺湖温泉大通り線の

歩道等の整備が行われているが早期延伸整備を

強く希求するが全体整備計画を問う。 

⑨ 

 

 


